

Forums pour l'entourage

besoin d'aide mère dépressive alcoolique et suicide

Par Profil supprimé Posté le 01/11/2020 à 21h23

C'est une histoire qui a du être racontée mille fois sur ce site. Voila j'ai 23 ans ma mère en a 52. Je suis fille unique et mon père est mort il y a 17 ans, cela a été l'élément déclencheur ... ma mère est devenue suicidaire dépressive et alcoolique et cela empire d'année en année.

Les suivis psy n'ont rien donnés, le passage en centre spécialisé non plus elle continue de boire du matin au soir des mois d'affilés et depuis peu elle prend des médicaments avec. Le médecin traitant arrive à cours d'idée et moi aussi. J'ai besoin de m'éloigner mais je suis fille unique et elle n'a plus personne donc je crains le pire en partant. Elle a coupé les ponts avec ses parents qui n'ont aucune idée de cette situation et selon son ancien psy cela serait pire pour ma mère qu'ils soient au courant.

Il arrive qu'elle ne mange rien pendant plusieurs semaines ou qu'elle boive tellement qu'elle ne me reconnaît pas, elle m'insulte, me menace, n'a pas de travail.

Après des années à avoir endurer ça je n'ai plus d'idée plus de solution et je n'ose pas partir de peur que cela empire ... Si quelqu'un a une idée un témoignage je suis preneuse de toute l'aide possible

2 réponses

Profil supprimé - 02/11/2020 à 23h16

Même cas sauf que moi j'ai 17 ans et je trouve ça assez trop pour une fille de mon âge au même temps ça me fait de la peine pour elle

Momomimi - 05/06/2023 à 00h57

Compliqué. Je pense que il n'y a rien à faire à part attendre qu'elle meurt c'est cruelle mais réel car elle ne s'en sortira pas

Je vit le même cas depuis pres de 6 ans c'est une galère totale.. elle rentre alcoolisée +, sans doute droguer, veut frapper tout le monde et se suicider .. malgré le passage avec des spécialiste (, maison de repos privé pour ne pas dire hôpital psychiatrique priver) des qu'elle a un jour de sortit elle le passe à picoler et à rentrer avec des œil au beurre noir .. affreux quand je l'entends rentrer à la maison j'angoisse j'ai peur je bois chaque jour et je fume de la dro*** pour oublier mais au fond on vit avec . Courage à ceux à qui ça arrive , prenez soin de vous et penser à vous , cree votre bonheur vous même car vous en avez aussi le droit bisous